
 

☆生協が近くにあって大助かり 

年相応に足腰も弱まり、最近は生協での買い物（食

品）が多くなりました。生協まで歩いて数分！（今

までは30分～1時間かけて気分晴らしに遠出のシ

ョッピング）品数は少々物足りないこともあります

が、高齢者にとっては大助かりです。わがままを言

うと、もう少し魚介類の種類があったら良いなと思

う。見た目より安心して食せる生協の食品を並べて

くださっていることに感謝しています。（82歳） 

 

☆あと、5ヶ月あまり、ハーモスのお店 

ハーモス相模大野店が、近隣にスパーが多くな

り、景気も悪く、残念ながら来年の3月20日で閉

店とのこと。（買い物客が少なく、さびしくなって

いたのは確か。）私はおうちCO-OPは利用している

もの、高齢者はコープにきて、お友達と会ったり、

お店の方とお話したりとしていたのに楽しみが無

くなり（お店に来るのが散歩がてら運動のコースと

していた方もあり）遠くの他店には行けないよう

で、気の毒です。私はがんばって他店へ行ってみよ

うと思っていますが、コープの小型店でもあれば助

かります・・・残念です。（週４回はコープに行っ

ています。）後、5ヶ月ですが、お店の方々、よろ

しくお願いします。お世話になります。（61歳） 

 

 

☆家計簿付けが楽しくなってきたのに・・・。 

主人が定年、11月の誕生日の為、今月住宅ロー

ンを完済！!抵当権抹消手続きは、節約のため銀行

提携の司法書士さんに任せることはせず、我が家の

不動産のことでもあり簡単に済む内容でもあるの

で、世帯交代もかねて大学生（法学部）の次男に処

理を任せることにしました。 

他人事と思っていた高齢者の生活関連記事があ

ると思っていましたが、自分達も突入したことに、

月日は早いものだと思ってしまいます。改めて、家

計簿付けが楽しくなってくる世代になりましたが、

このモニターもあと1年かと思うと残念です。来年

はもっと細かく、生協欄も転記できるよう頑張って

家計簿をつけたいと思っております。  （50歳）                                                       

 

☆家計簿をつけて8年目。 

来年でこの提出が終わるとなると寂しいです。 

期限があるので、頑張れるので凄くやる気になりま

す。無償でもいいので提出できるとありがたいで

す。毎月、期限内に提出しているので、これからも

頑張り続けます。          （44歳） 

 

☆家計簿をつけて30年 

永年 家計簿をつけて提出してきましたが、紙で

の提出が終了するということで、とても残念です。 

一度はパソコンでやってみましたが、手で記帳し集

計した方が頭の老化を遅らせるのに良いと思い、毎

日電卓をたたいて、日記代わりになる家計簿をつけ

るのが習慣になっています。これからもずっと続け

ていこうと思っています。       （65歳） 

編集後記 

「紙提出」も今年の12月分が最後になりました

が、「ｗｅｂ提出」で2017年は現行のスタイルで

取り組みます。日本生協連の「家計どっとコープ」

は2018年から日本生協連主体であらたな仕組み

でスタートの予定です。家計簿モニターは残って

いきそうです。長い間、月・年間の数値を分析し、

家計の変化を見てきました。この取り組みをこれ

からも、モニターさんと一緒に継続していけたら

…と思っています。（原）           

  

   

 

 

 

 

おしゃべりコーナー 

 
2016 年 10 月の提出者のご意見・ご感想 

 

今月のおすすめ 

いろいろ使える味菜卵の 

「温たま」 

3 個入り 160 円（税込み） 

家庭で上手に作るのが難しい温泉たまご。 

黄身が美味しい味菜卵、絶妙な固さ具合を 

楽しんでください。あんな料理こんな料理 

「温たま」でグレードアップしちゃって下さい。 

 

 

 

 


